

## 市民の皆様へ

昨日、江田島市内在住の方が新型コロナウイルスに感染されていることが確認されました。江田島市では、市民の皆様が安心して生活できるよう、迅速な対応と情報発信に全力で取り組んでおり、今後とも感染拡大を抑制するため関係機関と連携を図りながら対策に努めてまいります。

新型コロナウイルスに感染された方の、一日も早い回復をお祈り申し上げますとともに、安心して療養していただけるよう人権に配慮しながら対応しておりますので、SNSやインターネット等での誣索や誹謗中傷は厳に慎むようお願いいたします。

また、厚生労働省や広島県、江田島市が発信する公式な情報をもとに冷静に対応していただき、手洗いやうがい、咳エチケットの徹底などの感染症対策に努めていただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

なお、市の施設の臨時休館等の今後の方針につきましては、国や広島県の方針を踏まえて、改めてご報告させていただきます。

市民の皆様とともに、力を合わせて難局を乗り越えてまいりたいと考えております。ご理解、ご協力よろしくようお願いいたします。

令和2年4月7日

江田島市新型コロナウイルス対策本部長

江田島市長 明岳周作